

# 元城

発行／令和7年10月1日 豊田市立元城小学校



学校だより

前期の教育活動の様子をお伝えします

## 「1年生を迎える会」5月2日(金)

全校児童が集まり、6年生が企画した遊びやゲームを楽しみました。体育館で「玉入れ」、「間違探し」などのゲームの後、校舎内を縦割り班で歩きながらクイズに答える「QR ラリー」にも挑戦しました。1年生はもちろん、全校児童の笑顔が印象的でした。



## 1年生 「アサガオの観察」「サツマイモの苗植え」



1年生は、4月から少しずつ学校生活に慣れ、いろいろなことに興味をもって学習しています。生活科では、アサガオに毎日水やりをして観察したり、生き物をつかまえたり、みんなでシャボン玉を飛ばして遊んだり…など、楽しい学習がいっぱいです。5月には、地域の畠名人の羽田先生に来ていただき、サツマイモの苗植えとお世話の仕方を教えていただきました。

おいしいお芋がたくさん獲れるといいですね。

## 2年生 「学校案内」「八日市見学」

2年生は生活科で、1年生に学校を案内し、図書室、保健室、放送室…等いろいろな部屋について説明しました。5月8日には、桜町商店街で全員が野菜の苗を買い、挙母神社で八日市を見学しました。11月には、行きたいお店が同じ子同士でグループを組み、お店を見学したりインタビューしたりする予定です。「まち探検」をしながら元城のまちのよさ、人々の温かさを感じ取り、元城のまちをもっと好きになることでしょう。



## 3年生 「走り方教室」「追分小学校との交流」



5月にはオリンピアンの川端選手に来ていただき、速く走るこつを学びました。

3年生は毎年、足助地区の追分小学校と交流しています。6月には、追分小の3・4年生10名が元城小へ来ました。学校案内をしたり、ドッジボールや鬼ごっこをして遊んだり、一緒にお弁当を食べ

たりする中で、すっかり仲良くなりました。10月には、自然に囲まれた追分小学校へバスで出かけます。4か月ぶりに再会し交流できることを、みんな楽しみにしています。

## 4年生 「タグラグビー教室」「エコット3R出前授業」



6月の「タグラグビー教室」では、豊田ヴェルブリッツの選手に来ていただき、対戦の仕方を教えていただきました。

社会科の学習では、ごみや水の学習をしました。7月には、エコット出前授業で3R（リデュース・リユース・リサイクル）について学び、ごみ減量への決意を新たにしました。また、下水道出前授業では、下水道の役割を学び、ティッシュペーパー、油、食べ物の残り等を流してはいけない理由について考えることができました。

## 5年生 「米づくり体験」

今年度の5年生も、校庭の田んぼで米作りに挑戦しています。5月に田起こし、代掻き、田植えを体験しました。真夏の酷暑にも負けず順調に育ち、稲穂の頭がたくさん垂れてくれました。10月中旬に稻刈り、脱穀体験を予定しています。どのくらいお米が収穫できるか楽しみです。



## 6年生 「いじめ予防出前授業」「曾根遺跡見学」



6月に社会科の学習で博物館と連携し、曾根遺跡を見学しました。事前に学校で、模型作りを通して竪穴住居の構造を予想した上で、見学しました。実際の竪穴住居を見て、予想との違いに驚くとともに、歴史学習への興味関心が高まったようです。

6月には愛知県弁護士会による「いじめ予防出前授業」も受けました。事例をもとに、いじめを受けた子、見ていた子、気付いた子らが、どう行動するとよいかについて、自分事として深く考えることができました。

## 「親子で学ぶ包括的性教育講座」

6月に4・5年生対象、9月に1・2・3年生対象に、「なないろの翼」から講師をお招きして、包括的性教育講座を実施しました。プライベートゾーンについて、また、自分の心と身体を大切に守ること、自分以外の人の気持ちを尊重することなど、大事なことを発達段階に合わせて分かりやすく教えていただきました。多くの保護者の皆様にもご参加いただき、ありがとうございました。



地域の皆様、今後とも元城小学校の教育活動へのご支援をよろしくお願ひいたします